

## **Post von Strolchi**

Hallo an alle die mich schon kennen und noch nicht kennen. Ich wünsche allen ein gesundes glückliches Neues Jahr.



Bin in Spanien mit meiner Mutti zusammen von ganz lieben Menschen in einem übler Zustand gefunden, dann weiter nach Deutschland geschuckelt worden. Zu unserem Glück konnten wir in einer Pflegestation aufgenommen werden. Da waren so viele liebe Hunde mit einer Pflegemutti. Anfang Juli 2014 bekamen wir Besuch aus Mecklenburg.



DA WAREN SIE.

Meine zukünftigen Hundeeltern.

Beide haben mich unter all meinen anderen Pflegekumpel als Ihren Sonnenschein erkannt.

Naja, genau genommen wusste ICH es sofort.

Es dauerte nicht lange, und ich bin in mein eigenes zu Hause umgezogen das ich mir mit Kater Grabowski und Katze Rhani teile. Meine Nase und meine Ohren sind meine treuen Helfer die mich zusammen mit dem unendlichen Vertrauen meiner Hundeeltern sehen lassen.

Ich möchte mich bei meiner Pflegestelle und Britta Schönau ganz lieb bedanken, wünsche meiner Mutti Susi, meinen Hundefreunden aus der Pflegestation Eggstedt das gleiche Glück.

